

【広げよう強めよう地域の絆～地域に愛される公民館を目指して】

## 行事報告



### ○レクリエーション会⑥ (2月13日)

今年度最後のレクリエーション会には地域の皆さん 16 名が参加してくださいました。輪投げ・スカットボール共に寒さを吹き飛ばすように白熱したプレーが見られました。今回の結果は以下の通りとなります。おめでとうございます！

輪投げ

- 第1位 笠原 清 さん
- 第2位 笠原 富恵 さん
- 第3位 橋立 美穂子さん

スカットボール

- 第1位 小竹 雅美 さん
- 第2位 笠原 清 さん
- 第3位 池田 一枝 さん



また来年度も、輪投げ・スカットボールをはじめ新しいニュースポーツ体験の場を作りたいと思っています。皆様のご参加をお待ちしています。



### ○気楽にやろまい会 布ぞうり作り教室 (2月25日～27日)

今年も気楽にやろまい会で好評を頂いている布ぞうり作り教室を開催しました。今回は布ぞうり作りに慣れた方から初めて布ぞうり作りに挑戦する方もいる中で、3日間の日程で講師の方から指導を頂きながら、思い思いの布ぞうりを作り上げました。慣れた方は2足目に取り掛かるまで進んだ方もいて、初めての方にコツを教えたりそれぞれの布ぞうりの色合いや雰囲気や雰囲気を褒めあたりと和気あいあいとした雰囲気の教室でした。布ぞうりは使用した材料の古着の素材や色で全く異なる風合いが出るようになってきました。参加者の皆さんが作った布ぞうりが、二つとないお気に入りのものになればいいなと思います。ご参加ありがとうございました！



## ○公民館講座 ごみ分別とリサイクル (2月28日)

公民館講座事業として、糸魚川市環境生活課の方を講師に迎え「糸魚川市におけるごみ分別とリサイクル」というテーマで座学講座と合わせて質疑応答を行いました。

今回の講座には8名のご参加を頂きました。燃えるゴミ・プラスチックといった日常生活の中で多く出るごみの処理方法や、資源ごみのリサイクル、分別を間違えやすい物の注意点、糸魚川市のごみ処理施設の現状など、普段なかなか気に留めないようなごみ分別への理解を深められる説明を頂きました。

質疑応答では、過去に素材が複合したややこしいごみを出す際迷ったことや、家具などの大きなものを廃棄する際、車や移動手段が無いと施設へ出すことが難しくなっていることなどが上がり、ごみ処理に関する意見を市にお伝えする機会にもなりました。

糸魚川市の公式LINEでは、日毎のごみ出し種類を通知してくれる機能やトークで出したいごみを入力すると分別種類を回答する機能があります。LINEを活用されている方はぜひ一度お使いになってみてください。

西能生地区公民館では講座事業の希望テーマを募集しています。日頃の生活での疑問、個人では受けにくい講座等ありましたら公民館へご相談ください。



## ○カラオケ会 (3月7日)

今回のカラオケ会は16名の参加をいただき、それぞれ好きな曲や十八番の曲を歌い楽しみながら他の参加者の方と交流をされていました。中には歌に合わせてカツラを持参した方もいて大盛り上がりになる場面もありました。

今回の昼食には菜の花と桜えびの混ぜご飯、筑前煮、ふきのとうとちくわの天ぷら、ポテトサラダ、なめこと春菊の大根おろしポン酢和え、漬物、井伊館長の手打ちそばが並び、参加者の皆さんは春の色のお弁当に舌鼓を打っていました。

また来年度もご参加をお待ちしています！



### 公民館からのお願い

西能生地区公民館を利用する際の、暖房器具の電源の切り忘れが多発しております。

使用団体の代表者は必ず空調・照明の電源を切ったことを確認し、テーブルなどを元の位置に戻し、使用日誌を記入してから退出するようお願いします。

令和4年度の公民館活動・行事に多くの地域の皆様のご参加を頂きありがとうございました。感染症の影響もまだ無くならない中、皆様の感染対策や行事へのご協力もあり、多様な行事を実施することが出来ました。

来年度も生涯学習・地域交流の場として多くの取り組みを実施できればと思います。